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Abstract (en)
The reflector has a reflective face for focusing electromagnetic radiation. A superposition of layers (C1-C6) comprises a fiber composite material.
Each layer comprises angular sectors arranged around a center. Each sector is defined by a central angle and oriented in a radial direction that is a
median of the central angle. The sector comprises the material comprising a set of fibers oriented in direction and another direction that is different
from the former direction. The former direction forms an angle with the radial direction of the sector. The angular sectors comprise three concentric
areas including a central area, a peripheral area and an intermediate area situated between the central area and the peripheral area, where the
intermediate area forms a rim.

Abstract (fr)
Réflecteur d'antenne (R) compatible avec des applications à hautes fréquences comprises entre 12 et 75 GHz et adapté pour un environnement
spatial géostationnaire de forme paraboloïdale ou ellipsoïdale comprenant une face réfléchissante permettant de focaliser un rayonnement
électromagnétique, le réflecteur (R) comprend une superposition d'au moins une couche (C n ) comprenant un matériau (M) composite fibré. Le
réflecteur comprend au moins une couche (C n ) de matériau (M) composite fibré comprenant des secteurs angulaires [(S i ) n] disposés autour
d'un centre (c), chacun des secteurs angulaires [(S i ) n ] est défini par un premier angle au centre [(± i ) n ], et est orienté selon une direction (d R )
radiale médiane de l'angle au centre [(± i ) n ], chacun des secteurs angulaires [(S i ) n ] comprend le matériau (M) composite fibré comprenant des
premières fibres (f1) orientées dans une première direction [(d i1 ) n ] et des deuxièmes fibres (f2) orientées dans une deuxième direction [(d i2 )
n ] différente de la première direction [(d i1 ) n ], la première direction [(d i1 ) n ] des premières fibres (f1) d'un secteur angulaire [(S i ) n ] formant
un deuxième angle [(² i ) n ] avec la direction (d R ) radiale du segment angulaire [(S i ) n] Les secteurs angulaires [(S i ) n ] comprennent trois
zones concentriques : une zone centrale (Zc), une zone périphérique (Zp) et une zone intermédiaire (Zi) située entre la zone centrale (Zc) et la zone
périphérique (Zp), la zone intermédiaire (Zi) formant un rebord.
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